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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA ÚNICA E VIRTUAL 

CONVOCADA PELO EDITAL 007/2024 DO SINASEFE - SINDICATO NACIONAL 

DOS SERVIDORES FEDERAIS DA EDUCAÇÃO BÁSICA E PROFISSIONAL – 

SEÇÃO   SINDICAL    SANTA    ROSA   DO   SUL   –    CNPJ 00.841.202/0001-66. 

Ao décimo segundo dia  de dois mil e vinte e quatro, às 19 horas,em primeira chamada, 

às 19h05min segunda chamada, reuniram-se em Assembleia Geral Extraordinária 

Virtual, através do Google Meet, a Diretoria e demais sindicalizados do SINASEFE 

Seção Santa Rosa do Sul, para tratar da seguinte pauta, conforme edital 007/2024: a) 

Discussão e Deliberação sobre Atividades Essenciais:a.1) Auxílio para Estudantes;a.2) 

Defesa de Estágio e formatura de curso Técnico – solicitação feita pelo campus Santa 

Rosa do Sul; a.3) Reivindicação de serviços essencias feita pelo CAACS:  -

Disponibilização de cópias para trabalhos e atividades. - Refeitório disponível para os 

alunos do curso superior. - Documentação acerca dos estágios obrigatórios dos alunos 

da 9a Fase. - Defesas de Estágio e TCC para alunos que já concluíram todas as 

disciplinas, haja visto que, estes respectivos discentes precisam estar com o TCC 

concluído ou o estágio já realizado, faltando apenas a defesa. - Colação de grau para 

alunos aptos a se formarem, que estejam com TCC e estágio concluídos. - Assegurar 

que os professores que não aderiram à greve, tenham liberdade para dar suas aulas, 

no sentido de que, as chaves das respectivas salas, não fiquem inacessíveis. b) 

Discussão e deliberação sobre marcha dos servidores federais em Brasília dia 17 de 

abril/ Locação de ônibus para transporte coletivo para envio de servidores para o ato 

com partida de Sombrio no dia 16 de abril. c) Eleição de Delegados para a 189º Plena 

que acontecerá no dia 18 de abril de 2024 de forma híbrida. No formato presencial na 

sede da CONTAG – SMPW QD. 01 – Conjunto 02 – Lote 02 Núcleo Bandeirante – DF. 

d) Informes: Aquisição de materiais de divulgação e camisetas para a greve. Ao iniciar 

os trabalhos, a coordenadora-geral Darc Ionice da Rocha cumprimenta a todos, 

designando a mim, Sandra Coelho P. Magenis,auxiliar de escritório da seção sindical, 

para secretariar a assembleia e lavrar  a presente Ata. Em seguida, Darc inicia a seção 

lendo os itens de pauta e pergunta se todos estão de acordo com a pauta apresentada, 

todos estão de acordo. Antes do início da seção,  Emmanuel pede a palavra e diz que 

gostaria de apresentar um documento em formato de carta que ele mesmo criou para 
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ser discutido em assembleia para ser enviado a direção dos campi Santa Rosa do sul 

e Avançado de Sombrio através do sindicato. Darc agradece Emmanuel e pede que 

fique registrado que como executiva, gostaria de em um primeiro momento analisar o 

documento para ter certeza que o mesmo não  terá palavras que possam ser usadas 

de forma equivocada principalmente quanto ao contexto. Darc diz que é melhor ser 

feita uma análise e propõe que a carta seja deliberada em uma próxima assembleia. 

Emmanuel concorda com a proposta de Darc e fala que irá colocar no chat o texto para 

que todos tenham conhecimento do teor do assunto. Darc solicita que não seja usado 

o timbre da seção sindical sem que antes seja deliberado pela aprovação do mesmo. 

Emmanuel diz que não foi utilizado, e somente usado o nome da seção no texto escrito, 

Darc agradece Emmanoel e pergunta mais uma vez se todos estão de acordo com a 

pauta apresentada. Braz pede a palavra e diz não concordar com os primeiros itens da 

pauta e que  gostaria de fazer suas colocações. Darc pede que Braz aguarde para que 

após ela pontue algumas falas sobre os itens Braz possa concluir com a palavra para 

finalização, Braz concorda e Darc da seguimento dizendo que em relação aos 

primeiros itens de pauta a executiva sempre se colocou aberta para os diálogos entre 

gestão e comando de greve em relação às demandas que vão surgindo como 

atividades essenciais, e o que vem sendo percebido especificamente em relação a 

esse  último pedido quanto a essa deliberação,  são questões vão muito além dos 

servidores enquanto sindicalizados, dos diretores enquanto executiva  e enquanto aos 

servidores do comando de greve, Darc explica que existem situações  que estão 

descritas que não compete a nós deliberar ou não, pois aquilo que é realmente 

considerado essencial ou aquilo que fere realmente os estudantes já foi deliberado na 

primeira assembleia. Darc explica que agora são questões que a gestão precisa 

resolver de maneira mais administrativa mesmo, existem questões que vão além de 

nossa deliberação. Darc diz que somos sindicalizados e estamos em um momento 

paredista, mas entende que para essa solicitação a gestão deve se organizar com o 

grupo que está na ativa, os trinta por cento de trabalho que temos o dever de 

cumprir  enquanto instituição não é específico de um grupo é sim de todos. Darc explica 

também  que essa é uma reflexão que foi feita pelo grupo, hoje, durante o período da 

manhã e a conclusão é que não se pode levar esses pontos para a deliberação de uma 

assembleia, e que esses pontos tem que ser repensados pela gestão no sentido de 

como eles poderão se organizar em relação a essa demanda, sendo devolvido esse 
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pedido ao campus de Santa Rosa do Sul, como uma necessidade da gestão para 

refletir com todos  os servidores, inclusive aqueles que estão trabalhando e exercendo 

seu direito de estar desenvolvendo suas funções, pois caso isso não seja feito pode 

parecer ou dar a entender que essas atribuições que ficam em aberto, tem que ser 

desenvolvida pelos que estão no movimento lutando para que os direitos de todos 

sejam garantidos, inclusive dos próprios estudantes. Darc pergunta se Braz gostaria 

de fazer a fala, Braz diz que o que Darc já explicou era o que ele tinha para falar, mas 

que somente para completar os assuntos encaminhados, diz achar estranho as 

reivindicações partirem da representação dos estudantes e serem simplesmente 

encaminhadas para que a seção e o comando deliberam, pois são assuntos que não 

se tem informações suficientes, pois quem não trabalha diretamente com esses 

estudantes não vai ter informação suficiente para dialogar sobre a necessidade real 

dessas solicitações serem consideradas realmente necessidades essenciais. Darc diz 

que entende que não é necessário alargar as falas sobre esse ponto e simplesmente 

excluir ele da pauta para a deliberação. Marcelo Queiroz pede a palavra, ele diz que 

concorda com as palavras de Braz e diz que gostaria de externar para todos que 

entende também ser um direito dos estudantes solicitar que seja colocado em pauta 

para deliberar serviço essencial, mas o correto é devolver esse pedido em forma de 

negativa pois muitos dos pontos envolvem serviços especializados falando no sentido 

secretaria e nesse momento colocar isso em essencialidade atrasa o movimento e o 

direito de quem optou por fazer a greve. Em seguida o professor Davi pede a palavra, 

ele diz que gostaria de trazer também uma defesa concordando com as falas de Braz, 

Darc e Marcelo, ele gostaria de fazer uma reflexão enquanto comando de greve. Davi 

explica que quando fizeram as falas com os comandos acadêmicos e também com o 

grêmio, foi dito que poderiam os alunos, entendo que tivesse uma demanda que 

pudesse ser tratada como essencial, eles poderiam conversar com a direção e a 

direção analisar isso e trazer a proposta para o sindicato para que fosse aprovado em 

assembleia, que esse é o ponto, a direção deve investigar se aquilo se enquadra como 

realmente essencial, e passar para a executiva e comando de greve, mas não da 

maneira que veio como uma solicitação dos alunos na forma que  chegou até o 

sindicato e ao comando para que aqui seja definido como sendo essencial. Davi 

enfatiza que extrapola a responsabilidade da comissão de greve, Davi explica que no 

Campus Avançado Sombrio, aconteceram algumas solicitações mas que deu para ver 
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que foram demandas solicitadas por profissionais e daqueles respectivos setores 

indicando como o que seria essencial como especificamente um exemplo sobre a 

temperatura e energia dos servidores de computador. E falando novamente do ponto 

de pauta assim como veio para a deliberação não pode ser definido como 

essencialidade e defende que não seja nem analizado, sendo retirado esse ponto de 

pauta. Neste momento o professor Geraldo pede a palavra e complementa que existem 

processos que a coordenação precisa analizar, e que ele como servidor e sindicalizado 

também está de greve e não existe a possibilidade do trabalho ser feito, ele reforça a 

fala de Davi, que parece que nas falas dos estudantes eles também podem sugerir 

algumas coisas diretamente e não é dessa forma. Geraldo completa dizendo que esses 

pontos têm que ser muito bem analisados e diz ser a favor de ser retirado de pauta. 

Neste momento Lady Mara pede a palavra e questiona Darc, se o PAE também será 

tratado na pauta. Darc explica que não, mas pede desculpa por não ter feito a leitura 

do item a.1. Darc pergunta para Lady  e para Vanessa se desejam que seja 

considerado ponto essencial, elas pedem para defender juntamente com os outros 

pontos como não essencial. Samuel pede a palavra e explica que na primeira 

assembleia o auxílio estudantil PAE, foi considerado essencial, mas que depois disso 

através de reunião com outras seções e com o reitor, foi entendido que  na realidade 

é um assunto institucional e que em conversa com a Lady e  Vanessa  as duas 

entendem do assunto, para ser tirado como essencialidade pois é uma questão 

institucional, e muito  provavelmente será cancelado o calendário do PAE.  Darc então 

pergunta se todos estão de acordo com a retirada da pauta dos itens a, a.1, a.2 e a.3, 

por não se tratar de assuntos de essencialidade, todos concordam por unanimidade 

ficando assim deliberado. Darc passa para o próximo item de pauta, neste momento 

Rafael pede a palavra e pergunta como será devolvida a resposta para a solicitação 

destes itens para a gestão. Darc explica que será respondido de maneira que precisa 

ser levado em consideração o que realmente é previsto como essencial, e que serão 

usados os artigos que dão esse respaldo, Rafael agradece. Darc da continuidade 

agora  no segundo item de pauta, Darc explica que traz a proposta de uma locação de 

ônibus para disponibilizar para os sindicalizados que desejarem fazer a viagem para 

marcha em Brasília, que este mesmo ônibus será dividido com outras três seções e 

para nossa seção conforme já acordado com as outras duas seções teremos 

disponíveis vinte lugares disponíveis,j á que o ônibus dispõe de cinquenta lugares. 
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Darc pede que Samuel faça um breve relato do que se trata o movimento e sua 

importância e em seguida o  professor Davi também faz uma fala sobre a importância 

do movimento. Surgem algumas dúvidas quanto a forma para o cadastro das pessoas 

para irem no movimento e sobre os horários da viagem. Darc diz que foi  enviado um 

formulário no grupo, Darc pede que Eliana fale sobre o formulário, Eliana explica que 

o quantitativo de pessoas inscritas até o momento foi de onze pessoas, e que até 

aquele momento ainda não se sabia se a seção iria aprovar o pagamento das diárias 

e explica que a executiva trás para essa assembleia algumas propostas de valores 

para deliberação. Eliana explica que o menor valor orçado para o ônibus foi de vinte 

três mil reais, que o valor se dá para uma viagem que é bate e volta, horários serão 

definidos mas que a princípio a saída seria no dia dezesseis, participar da marcha no 

dia dezessete e retornar no final do dia. Darc explica que em um primeiro momento 

não se sabia ao certo se talvez o ônibus seria lotado ou não, e dependendo da situação 

ficaria um valor expressivo a ser pago pela seção caso tivesse que ser custeado 

o  ônibus e diárias, mas com o alinhamento trazido em um primeiro momento, será 

definido na assembleia como será custeada a viagem. Deivi pede a palavra, ele diz 

que gostaria de fazer uma colocação, que os servidores que estão saindo de casa para 

representar a seção tem direito de ter seus custos pagos pela seção, como em todas 

as outras viagens, ele diz que se for um valor  muito alto para o sindicato, a ideia seria 

delimitar o número de participantes, mas que deve ser custeado sim. Darc diz que 

entende e concorda com Deivi, mas que até esse  momento diz nunca ter vislumbrado 

e nem cotado em nossa seção a lotação de um ônibus e que é uma realidade diferente 

das outras viagens já custeadas pela seção. Darc explica que o valor do ônibus é de 

vinte e três mil reais, e que sabe que já aconteceu em outros momento viagens 

custeadas que chegaram a esse valor, mas Darc explica que, quem vem 

acompanhando as assembleias nos últimos dois anos, entende que viemos sofrendo 

com alguns impactos financeiros em relação a receita da seção, o que leva a seção 

em um primeiro momento analizar todas as propostas e deliberar pela que mais 

favorece a seção e os sindicalizados. Darc explica que também não acha justo pagar 

somente o ônibus e não pagar as diárias, mas existindo a possibilidade de divisão com 

outras duas seções o valor do ônibus, poderá ser deliberado sobre o custeio de outros 

valores para os servidores. Deivi explica que a  proposta que ele trás é de sugerir um 

valor de teto de até quanto a seção poderá gastar e assim pagar pelos custo de cada 
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servidor que for participar do movimento. Surgem outras dúvidas e falas sobre a 

viagem por parte de Braz , Ivanor e Samuel, Marcelo e Lucyene. Darc explica que a 

proposta é dividir o valor do ônibus com outras duas seções  o que dará um valor 

aproximado de oito mil reais e que podemos enviar até vinte pessoas pagando o total 

de três diárias para cada uma, ela explica que o ônibus sairá de Sombrio passando 

pelas outras cidades pegando os outros passageiros. Pelo chat é perguntado quanto 

a seção tem em caixa no dia de hoje, Darc explica que temos o valor de cento e 

cinquenta e tres mil reais e que a seção ainda irá receber mais um valor em relação ao 

pagamento dos boletos do plano de saúde, mas que esse é sempre o cuidado que a 

executiva tem em reservar no mínimo o valor de cem mil reais para pagamento do 

boleto total do plano, até que posteriormente a seção seja ressarcida pelo pagamento 

dos boletos de cada associado. Darc pergunta se todos concordam com a deliberação 

sobre o pagamento de um terço do valor do ônibus e o quantitativo de três diárias para 

vinte pessoas. Neste momento, Ivanor pergunta sobre a lista das pessoas que desejam 

ir. Davi coloca no chat e nos grupos a lista para quem deseja participar poder  fazer  o 

seu cadastro.  Nas  inscriçãos se colocam à disposição vinte e uma pessoas. Surgem 

várias proposta quanto a deliberação de quantitativo e valores para os custo, mas fica 

definido o valor de tres diarias para vinte e uma pessoas, e no caso de surgir mais 

servidores dispostos a ir na viagem, posteriormente ser verificado outra forma de 

auxílio nos custos, como até mesmo um rateio entre as vinte e uma deliberadas para 

ajudar outros colegas. Darc pergunta se todos concordam, todos concordam por 

unanimidade, ficando assim deliberado.Darc passa para o terceiro item da pauta,  Darc 

diz que acontecerá no dia dezoito em formato híbrido a 189º plena, ela explica que 

alguns dos que irão participar da marcha no dia dezessete poderiam participar da plena 

se desejassem, mas que acha prudente que como delegados participarem os que 

ficarão aqui, pois estarão mais descansados e poderão participar de certeza sem 

nenhum imprevisto. Darc pergunta se todos concordam, todos estão de acordo. Darc 

então pergunta quem deseja participar no formato on-line como delegados e 

observadores. Braz e Lucyene se disponibilizam como delegados e Davi e Lidiane se 

disponibilizam como observadores.Darc então faz a pergunta quem dos que irão 

participar da marcha em Brasília desejam ficar e participar presencialmente como 

observadores na plena, neste momento se colocam a disposição, Rafael, Mauricio 

Genari, Silvane e Deivi. Darc pergunta se todos estão de acordo como os nomes 
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apresentados e por unanimidade fica escolhido e deliberado  como participantes 

da plena no formato on-line os delegados: Braz da Silva Ferraz Filho, telefone 48-

99989-1214 e Lucyene Lopes da Cunha, telefone: 48- 99133-7303  e como 

observadores, Lidiane Silva Braga, telefone: 48-99981-2369 e Davi de Vargas, 

telefone: 48-99855-7700. E no formato presencial somente como observadores: 

Rafel Viegas Campos, Mauricio Genari, Silvane Daminelli e Deivi de Oliveira 

Scarpari. Darc passa para o último item da pauta. Darc explica que gostaria de passar 

um informativo sobre os gastos com os materiais utilizados para o movimento, mas 

antes deste repasse, ela gostaria somente de avisar que a seção envio através das 

listas de transmissão via e-mail e whatsapp um termo apresentado pelo governo 

durante a última mesa de negociação, onde a nacional pede para que ele seja discutido 

nas bases para os devidos  encaminhamentos. Darc explica que a diretoria está aberta 

para receber os encaminhamentos de quem desejar se manifestar por e-mail ou por 

outras formas de comunicação, mas que o ideal é uma discussão em conjunto pelos 

servidores. Neste momento fica deliberado o dia quinze de abril, no CAS, às treze 

horas um encontro como atividade de cronograma de greve a discussão para 

deliberações em relação ao documento. Darc então faz o informe do último ponto de 

pauta, ela diz  que no mês de março antecedendo o movimento foram gastos com as 

camisetas um valor de dois mil cento e cinquenta reais e com a gráfica nos matérias 

de publicidade foram gastos o valor de oitocentos e cinco reais, e que no mês de abril 

foram gastos até o momento com outro pedido de camisetas tres mil e trinta e cinco 

reais, em  outro pedido na gráfica para reposição de materiais, duzentos e noventa 

reais e para confecção de quatro faixas o valor de quatrocentos e oitenta reais e na 

papelaria com materiais para confecção de publicidade para atividades  dentro dos 

campi o valor de quarenta e um reais e vinte centavos, e aproveitando ainda matérias 

que tinham disponíveis na seção. Darc explica que temos um novo pedido de 

camisetas feito que dará o valor de setecentos e trinta e um reais, e que provavelmente 

ainda serão feitos novos pedidos de camisetas conforme a adesão de mais servidores 

ao movimento. Darc pergunta se existe alguma dúvida e se todos estão de acordo com 

as informações repassadas, todos concordam ficando assim deliberado. Darc pergunta 

se existe ainda alguma dúvida ou alguém que deseja falar mais alguma coisa, ninguém 

se pronuncia.Darc menciona que por parte da  Diretoria não há mais informes e nem 

assuntos em pauta, agradeceu a presença de todos e encerrou a assembleia. Eu, 



SINDICATO NACIONAL DOS SERVIDORES FEDERAIS DA 

EDUCAÇÃO BÁSICA, PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA 

SEÇÃO SINDICAL SANTA ROSA DO SUL 

--------------------------------------------------------------------------------------- 

8 

 

 

Sandra Coelho P. Magenis, na função de secretária da assembleia, lavrei a presente 

ata que segue assinada por mim, pela Coordenadora Geral Darc Ionice Feijó da Rocha 

e pelo Coordenador Geral Braz da Silva Ferraz Filho. 

 

Sombrio, 12 de abril de 2024. 

 

Darc Ionice Feijó da Rocha       Braz da S. Ferraz Filho Sandra C. P. Magenis 
   Coordenadora-Geral                 Coordenador-Geral         Secretária da Assembleia 


